

横山蔵人前監督退任慰労会開催！！

昨年度の夏の大会を最後に退任された横山蔵人前監督の退任慰労会が開催されました。当日、会場には菊地校長や本校創業校長である高杉巴彦氏、野球部部長として横山前監督と長年二人三脚でご活躍された箭内健氏をはじめ、関係者や OB・OG、保護者の皆様など総勢 150 名を超える出席者を迎えた盛大な会となりました。本校野球部の初代監督として、26 年チームを率いていただいた横山前監督へ感謝の気持ちを伝えようと、出席者はもちろん、当日参加がかなわなかった方々からも多くの花束や祝電等をいただきました。本当にありがとうございました。記事の最後に、横山前監督からのお礼の言葉を載せさせていただきます。

退任後は、本校野球部のアドバイザーとして新体制を支えていただいています。「粘り強さは気迫から」の横山イズムをしっかりと受け継ぎ、悲願の甲子園出場へ向けて、選手・スタッフ・保護者・OBOG が一体となってさらにパワーアップしていきます。

引き続き、皆様の熱いご声援をよろしくお願い致します。

2024/11/06

【監督退任慰労会の御礼】

盛大な慰労会を開催していただき、本当にありがとうございました。

和田 OB 会長ならびに幹事の皆様の素晴らしい企画に感動しました。

ご参加いただきました OB、OB 保護者の皆様、慶祥会の皆様、学校関係者の皆様、新旧野球部スタッフの皆様と楽しい時間を過ごすことができました。本当に感謝申し上げます。

改めて、26 年間、部の目標の「甲子園で校歌を歌うこと」は達成できませんでしたが、逞しく成長した OB の姿を見て、目的の「野球を通じての人間形成」は達成できたと確信しました。

これからも立命館慶祥野球部、滝本監督をよろしく申し上げます。

最後になりますが、慰労会のみならず記念品、たくさんのお花、参加できなかった OB、OB 保護者の皆様からも電報・手紙を頂戴し感謝申し上げます。

卒業生の活躍は私の自慢であり誇りです。ありがとうございました。

横山蔵人

